

Encuesta. "el implante coclear y su impacto en la comunidad sorda"

Escrito por Federación AICE

Jueves, 17 de Mayo de 2018 15:31 - Actualizado Jueves, 17 de Mayo de 2018 15:37

La Federación AICE colabora con un grupo de alumnos de 1º de Comunicación Audiovisual de la Universidad Autónoma de Barcelona que han elegido como tema de su trabajo, para la asignatura de Tecnologías de la Información y la Comunicación, investigar el implante coclear y su impacto en la comunidad sorda.

Esta es su carta de presentación:

Somos un grupo de alumnos de 1º de Comunicación Audiovisual de la Universidad Autónoma de Barcelona. Como tema de nuestro trabajo para la asignatura de Tecnologías de la Información y la Comunicación escogimos investigar el implante coclear y su impacto en la comunidad sorda. Este trabajo debía consistir en estudiar el impacto de una nueva tecnología en un grupo social determinado; decidimos enfocar el trabajo de esta forma porque consideramos que había pocos ejemplos mejores de una tecnología que influyera de manera importante en la comunicación de un grupo social.

Para completar nuestra investigación necesitamos hacer una encuesta y así comprobar de primera mano el impacto real del implante coclear, con las respuestas extraídas de los propios implantados. Por este motivo, nos sería de mucha ayuda si se tomaran la molestia de contestar estas preguntas que serán totalmente anónimas y no se publicaran en ningún tipo de medio.

No tomarán más de 5 minutos de su tiempo.

Muchas gracias de antemano.

[Entrar en la encuesta](#)